



夢チャレンジ

校訓

かしこく たくましく うつくしく

令和2年6月12日 第3号 文責 梶原 圭一



学校再開！坂っ子の「新しい学校の生活様式」

5月25日からの「体ならし」「心ならし」の登校を経て、6月1日(月)から学校を再開しました。学校再開に当たって、「新型コロナウイルスが、私たちの身の回りからいなくなったわけではない」ということを子どもたちにも話しました。この感染症と共に生きていくことを前提としながら、子どもたちが安全で、安心して生活できる学校を保護者の皆さま、そして地域の方々と一緒に上げていかなければならないと感じています。そのため、これまでの学校生活に対する考えだけでなく、「新しい学校の生活様式」も必要になってきます。学校の再開に伴い、本校で取り組んでいる新しい学校の生活様式を紹介します。

本校では、これらが「Best(ベスト)」とは考えておりません。職員間で知恵を出し合いながら、本校の子どもたちにとってよりよい学校生活となるよう、今後も検討を重ねていきます。

いつ	何をするか
家で	毎朝、家を出る前に体温を測ります。
	お家の方が健康観察をして、カードにチェックしてもらいます。
	マスクを正しくつけます。
登校中	登校班では、前や後ろの人の間かくを空けて登校します。
	学校に着いたら、昇降口で健康観察カードを出します。
	体温をはかっていたり、記入していないところがあれば、職員室で検温したり、健康チェックを受けます。
授業中	教室に入る前に手洗い・うがい・アルコール消毒をします。
	授業中はマスクがフェイスシールド(町から購入していただきました)をつけます。
	友だちと真正面でも発言をしません。
休み時間	友だちと間かくをとり、近い距離での時間を短くします。
	体育の時は、マスクをはずします。(熱中症対策のため)
	外から校舎へ入った時は、手洗い・うがい・アルコール消毒をします。
給食	外で遊ぶときも、密にならない遊びをします。
	図書室に入る前は、手洗い(アルコール消毒)をします。
	当番の人で体調が悪いときは、他の人に交代してもらいます。
そうじ	石けんを使った手洗いとアルコール消毒をします。
	自分の給食は、自分でおぼんにのせていきます。(セルフサービス方式)
	おしゃべりをせずに食べます。時間内で後片付けをします。
下校中	間かくをとって、無言でそうじをします。
	掃除が終わったら、手洗い(アルコール消毒)をします。
	前や後ろの人の間かくを空けて下校します。
その他	※暑い時は、マスクをはずして下校する時もあります。(熱中症対策のため)
	熱中症にならないように、水分補給に心がけます。
	みんなが使うものにさわる前後は、手洗い(アルコール消毒)をします。



児童昇降口で健康観察カードを出して、教室へ向かいます。職員でカードのチェックを行っています。



本校の保健室のキャラクター「アシュミガメくん」を目安に友だちと距離をとります。



子どもたちの登校前、下校後に職員でアルコール消毒を行っています。給食の前後にも机を消毒します。

命を守るための「考動力」を育む取組

前回の学校だよりで、学校教育目標の達成のために、本校の子どもたちに身に付けさせたい具体的な力として、「学びに向かう力」「認め合う力」「考動力」を紹介しました。この3つの力については、子どもたちにも全校集会(3密を避けるために校内放送で実施しました)でも話をしたところです。

子どもたち一人一人が自分の命を大切に、友だちや家族、身近な人たちの命を大切にしていくためには、「考動力」(人から言われた事だけでなく、自分で考えて行動する力、行動しつつ考えようとする姿勢)をしっかり身に付けていく必要があります。この「考動力」を育む本校の取組について紹介します。

<地震津波避難訓練>

平成23年3月11日に発生した東北地方太平洋沖地震による災害から9年。平成28年の熊本地震から4年が経過しました。時間が流れる中で当時の記憶も徐々に薄れがちですが、様々な災害が起こるたびに求められるのは「自助」(自分で自分の身を助けること。他人の力を借りることなく、自分の力で切り抜けること。)の考え方です。

今回の地震津波避難訓練を通して、自分たちの過ごす地域の様子に目を向け、どうすれば自分の命を守ることができるのかを考える機会となりました。



【大師山への避難経路を確認しました】

<交通教室>

臨時休校のため延期していましたが交通教室を行いました。交通指導員の池崎さん、小杉さん、田尻さん、日頃から子どもたちの登下校でお世話になっている西川さんにご指導いただき、実際に道路に出て、横断歩道の渡り方や自転車の乗り方の練習をしました。さらに、溝上さんには、大変暑い中に子どもたちの自転車の点検を一台ずつ丁寧にさせていただきました。皆さま、ありがとうございました。

実際に道路を歩いたり、自転車に乗ったりしながら、自分の命を自分で守るためには、日頃からどんなことを考えながら行動するべきかを学ぶ機会となりました。今後も子どもたちへのご指導をよろしくお願いいたします。



【1年生も横断歩道の渡り方を学びました】

☆☆☆ 引き渡し訓練にご協力をお願いします ☆☆☆

昨今、毎年のように日本各地で豪雨災害が発生しています。これから梅雨本番を迎えますし、大きな自然災害や事件、事故が発生した場合、学校は保護者へ児童を安全に引き渡し、保護者は児童を学校へ引き取りに行くという状況が考えられます。このような緊急時に、より安全、確実に引き渡し、引き取りが行われるよう訓練を実施します。本校では初めての取組であり、様々な課題も見えてくるのが考えられますが、その課題を一つ一つ解決しながら、本校なりの引き渡しの方法を作り上げていきたいと思っています。保護者の皆さまには、ご迷惑をおかけしますが、本取組に対してご理解いただき、ご協力いただきますようお願いいたします。

【お願い】

新型コロナウイルス感染防止対策として子どもたちにマスク着用をお願いしていますが、気温の上昇に伴い熱中症の心配が出てきました。教室内は適宜冷房を入れて対応していますが、下校時は、人との距離を取り、おしゃべりを控えることを前提に、マスクをはずさせる場合もあるかと思っております。ご心配をおかけしますが、ご理解の程、よろしくお願いいたします。

<今後の主な予定>

- 6月16日(火) 体力テスト
- 25日(木) 児童引き渡し訓練
- 7月3日(金) 授業参観・地区懇談会・学級懇談会
- 31日(金) 第1学期終業式
- 8月23日(日) PTA美化作業
- 8月24日(月) 第2学期始業式